

# **GUBERNUR JATIM PIMPIN APEL KEHORMATAN DAN RENUNGAN SUCI HUT KEMERDEKAAN RI KE-77 DI TMP SURABAYA**

**Basuki - [SIDOARJO.INDONESIASATU.ID](https://SIDOARJO.INDONESIASATU.ID)**

Aug 17, 2022 - 09:51



Surabaya - Apel Kehormatan dan Renungan Suci di Taman Makam Pahlawan Nasional Sepuluh Nopember Jalan Mayjend Sungkono yang dilakukan jajaran Forkopimda Pemprov Jatim, menjadi awal rangkaian peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-77. Dipimpin langsung Gubernur Khofifah Indar Parawansa, M.Si., hadir Dankogartap III/Sby Mayor Jenderal TNI Nurchahyanto, M.Sc.,

didampingi Kaskogartap III/Sby Brigadir Jenderal TNI (Mar) Much. Sulchan, M.Tr, (Han), M.Tr.Opsla. Apel Kehormatan dan Renungan Suci itu berlangsung hening dan syahdu. Rabu (17/08/2022) tepat pukul 00.00 WIB.



Seluruh gedung di sekitar TMP tersebut sengaja dikondisikan gelap dan jalannya renungan suci hanya diterangi oleh dua buah nyala obor dan cahaya lilin kecil yang ada di setiap pusara para pahlawan.

" Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke-77 kami yang hadir pada apel ini memberi penghormatan pada arwah para pahlawan dan mengenang jasa-jasa para pahlawan nusa dan bangsa yang telah bersemayam di makam pahlawan " ucap Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa, M.Si. membacakan naskah apel kehormatan dan renungan suci. Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa, M.Si., berpesan " Untuk menyatakan penghormatan sebesar-besarnya pada para kusuma bangsa sebanyak 3.361 TNI, Polri yang dimakamkan di TMP tersebut, maupun mereka yang gugur namun namanya tidak dikenal, yang jasadnya terbenam di lautan, yang besemayam di lembah, maupun di ngarai-ngarai, kami menyatakan hormat yang sebesar-besarnya atas keridhoan dan keikhlasan pengorbanan para pahlawan dalam mengabdikan demi kebahagiaan nusa dan bangsa " ucapnya.

Dalam realese yang dikeluarkan oleh Pen Kogartap III/Sby dalam rangka peringatan HUT RI Ke-77 Tahun 2022 Kemerdekaan Republik Indonesia dengan tema " Pulih Lebih Cepat Bangkit Lebih Kuat " yang diikuti sekitar 250 orang dengan Irup Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa M.Si., DanUp Letkol Pas Anang (Dandenmatra 2 Pasgat) dan penanggung jawab kegiatan Mayor Caj (K) Puji Rahayu (Wakaprot Kogartap III/Sby) hadir dalam kegiatan tersebut Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa, M.Si, didampingi Forkopimda dan tamu stake holder Provinsi jatim.